

Ressort: Auto/Motor

BMW setzt im ersten Halbjahr über eine Million Fahrzeuge ab

München, 08.07.2014, 09:00 Uhr

GDN - Die BMW Group hat im ersten Halbjahr des laufenden Jahres erstmals mehr als eine Million Fahrzeuge verkauft und damit eine neue Bestmarke erzielt. Insgesamt wurden per Juni weltweit 1.020.211 Fahrzeuge an Kunden ausgeliefert, ein Anstieg um 6,9 Prozent im Vergleich zum entsprechenden Vorjahreszeitraum, teilte BMW am Dienstag mit.

Demnach erreichte der Absatz im Juni mit insgesamt 193.342 Fahrzeugauslieferungen und einem Plus von 4,8 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat ebenfalls einen Bestwert in diesem Monat. "Wir haben im ersten Halbjahr beim Absatz erstmals die Marke von einer Million Fahrzeugen übertroffen. Dies unterstreicht die Attraktivität unserer Modellpalette und die Stärke unserer Marken BMW, Mini und Rolls-Royce", sagte Ian Robertson, Mitglied des Vorstands der BMW AG, Vertrieb und Marketing BMW. "Im Juni haben wir einen neuen Höchstwert bei den Auslieferungen in diesem Monat erzielt und damit die lange Reihe an Monatsbestwerten fortgesetzt. Wir liegen damit auf Kurs, unser Absatzziel von mehr als zwei Millionen Fahrzeugen im laufenden Jahr zu erreichen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-37439/bmw-setzt-im-ersten-halbjahr-ueber-eine-million-fahrzeuge-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619